



JOSÉ MIGUEL SÁEZ GÓMEZ, Secretario de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia,

CERTIFICA

En Junta Extraordinaria de Centro legalmente constituida a las 13:30 horas del día 29 de mayo de 2014, con el punto único del Orden del día de Elección del Decano de la Facultad de Medicina, se han obtenido los siguientes resultados:

Primera Vuelta:

Votos emitidos presencialmente: 184  
Votos por correo: 11  
Votos válidos: 194  
Votos nulos: 1  
Votos en blanco: 4  
Votos a JL Aguayo Albasini: 49  
Votos a MA Fernández-Villacañas: 55  
Votos a M García Salom: 86

Segunda vuelta:

Votos emitidos: 171  
Votos válidos: 168  
Votos nulos: 3  
Votos en blanco: 5  
Votos a MA Fernández-Villacañas: 72  
Votos a M García Salom: 91

**Resultó elegido Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia el Profesor D. Miguel García Salom.**

Murcia, a 4 de junio de 2014